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CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 55  DEL 17/03/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  11/03/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 17 del mese di Marzo alle ore 10,30 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 186378 del  10/03/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 17/03/2021 10:51:55 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 18/03/2021 09:20:34 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 11/03/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori   Bruschetta, Ilardi, Quartararo  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.° 9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 11/03/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 11/03/2021 

L’anno 2021, il giorno undici, del mese di Marzo, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.°135415 del 25/02/2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,41, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester, 

Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Prester, Rappa e Tarantino La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all’unanimità 

dei presenti.  

Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di alcune comunicazioni: 
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● Mail da parte dell’Ufficio Stampa avente per oggetto 

“Lavori simultanei per una nuova fognatura e rete idrica”; 

● Mail da parte di un cittadino che lamenta la mancata raccolta dei rifiuti a 

Bonagia. 

    Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente per 

il successivo inoltro alle aziende competenti: 

● “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Santa Maria di Gesù, all’altezza 

del civico21”, a firma del Consigliere Terranova; 

● “Richiesta spazzamento in Via Giuseppe Bagnera”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

● “Richiesta pulizia e diserbo in Via Giuseppe Bagnera”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

● "Richiesta diserbo in Via Pia Nalli”, a firma del Consigliere Quartararo; 

● “Sollecito ripristino segnaletica verticale in Via Oreto, incrocio spartitraffico 

Via Sirillo, di fronte farmacia Scimeca”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

● “Richiesta spazzamento in Via Belmonte Chiavelli, tratto compreso tra Via 

Bagnera e Via Falsomiele”, a firma del Consigliere Quartararo; 

● "Richiesta potatura alberi in Via Felicia Impastato”, a firma del Consigliere 

Tarantino. 

Alle ore 9,46 entra in collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 9 

Consiglieri.  

In riferimento alla mail dell’Ufficio Stampa, che comunica che sono stati affidati i 

lavori di opere idriche per cui è necessario investire della problematica il Presidente 

Santangelo, per conoscere la modalità e la tempista  di questi lavori che si dovranno 

svolgere nelle Vie Etna ed Agnetta per limitare al massimo i disagi alla cittadinanza,. 
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Il Presidente chiede al Consigliere Ilardi se sia a conoscenza di questi nuovi 

lavori. 

Il Consigliere Ilardi risponde che, attualmente, in Via Etna i lavori in corso sono 

dovuti alla condotta della fognatura ma si stanno prolungando, perché nel sottosuolo è 

stata trovata roccia. Dei nuovi lavori di cui parla il comunicato stampa non è a 

conoscenza. 

Il Presidente informa di aver fatto un sopralluogo a Bonagia ed ha constatato che 

alcuni operai stavano ripulendo con spazzatrice meccanica il Ponte Bonagia, ma le 

erbacce venivano lasciate; sarebbe stato opportuno, coordinare gli interventi e pensa 

che questo sia un modo di operare poco adeguato. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che, attualmente, 

la RAP sta operando in Via Andrea Costa, ma occorre che il servizio venga effettuato 

con cadenza regolare e programmata: oggi il quartiere è sporco, anche se il Consiglio 

non dimentica mai le dovute segnalazioni, in modo da spingere l’amministrazione ad 

avere un servizio efficiente. 

Il Presidente dichiara che occorre far capire all’azienda che i lavori avvengono in 

maniera non coordinata, per cui non si hanno i risultati sperati: vengono effettuati gli 

interventi in modo illogico, per esempio si spazza ma si lasciano le erbacce. E’ 

necessario un nuovo modus operandi dell’azienda: occorre cambiare il modello 

organizzativo della partecipata perché, attualmente, il servizio è inefficiente. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole soffermarsi sulla nota inviata 

dall’Ufficio Stampa del Comune riguardo alle due opere che si devono realizzare in 

Via Etna e in Via Agnetta: è necessario capire in che cosa consistano questi lavori e se 

saranno affidati ad una solo ditta, per limitare i disagi alla cittadinanza. 

Il Presidente afferma che, per le vie interessate da questi lavori, più volte è stata 

richiesta la metanizzazione, ma gli aspetti burocratici complicano le procedure 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo che, parlando degli 

interventi poco logici che effettua la RAP, dichiara che diventa difficile far capire ai 

cittadini che il diserbo spetta a due enti diversi, ovvero la RAP, per quanto concerne 

l’erba sotto i marciapiedi, e l'ufficio del Verde e della Vivibilità Urbana, per l’erba 

all'interno dei cercini. Informa poi di aver inviato alla RAP diverse segnalazioni per lo 

svuotamento delle campane della raccolta differenziata ma, anche questo intervento, 

viene espletato con un modus operandi sbagliato, ovvero viene svuotata la campana 

ma tutti i sacchetti che stanno attorno alla campana permangono. È necessario 

raccogliere i sacchetti, perché i cittadini, per conferire i rifiuti nella campana, sono 

costretti a camminare tra i rifiuti 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale del 08 /03/2021, approvato alle ore 10,16, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 

9. 

Si passa al III punto dell’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e Funzioni propositive”, con 

la mozione avente per oggetto “Adozione interventi atti a limitare la velocità dei 

veicoli in transito in Via Guadagna (tratto compreso tra Via Stazzone e Via Bergamo)", 

a firma della Consigliera Rappa, prot. n.° 1389517 del 04/12/2020, iscritta al punto 5 

della griglia degli atti ispettivi. 

Illustra la mozione la Consigliera Rappa, che evidenzia che, quando nella strada in 

questione si parcheggiavano le macchine al centro della strada, la strada veniva divisa 

in due corsie. Da quando è stato imposto che non si può parcheggiare al centro, la 

carreggiata è diventata molto ampia, per cui i veicoli vi transitano a forte velocità.  

Inoltre non vi è una segnaletica appropriata: le uniche strisce sono installate all’altezza 

del civico 10 e si trovano in prossimità di una curva; per tali motivi è necessario limitare 

la velocità dei veicoli, a salvaguardia dell’incolumità dei cittadini. 
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Il Presidente dichiara che la strada è in discesa, per cui si presta ad aumentare la 

velocità, ma mancano tanti accorgimenti, come ad esempio, la segnaletica appropriata 

per limitare la velocità, per salvaguardare l’incolumità dei cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ringrazia la collega per 

aver presentato la mozione: dichiara di aver sperimentato personalmente la pericolosità 

della strada, dovuta sia al mancato rispetto del codice della strada che al fatto che è una 

strada molto transitata, poiché nelle vicinanze ci sono una scuola e una chiesa; è 

necessario intraprendere una serie di provvedimenti, quali l'installazione di una 

segnaletica adeguata, utilizzando nuovi materiali, le bande ottiche, in accordo con 

l’Ufficio Mobilità Urbana, nella persona dell’Ingegnere Caliri, per cui il suo voto sarà 

favorevole. 

Il Presidente evidenzia che la strada è scarsamente illuminata, per cui 

l’attraversamento diventa difficoltoso. 

Il Consigliere Quartararo fa presente che l’impianto di illuminazione presente nella 

via risale agli anni '50, per cui vi sono ancora le lanterne sospese. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che dichiara di conoscere la strada, molto 

transitata poiché è una strada che conduce agli ospedali e alla vicina chiesa di San 

Tarciso. Auspica che gli uffici competenti possano realizzare gli interventi per 

salvaguardare l’incolumità dei cittadini 

Alle ore 10,20 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che si dichiara favorevole alla 

mozione: conosce la strada e ritiene che sia necessario regolamentare la segnaletica; 

auspica che questi interventi vengano fatti celermente, per la salvaguardia dei cittadini. 
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Chiede la parola il Consigliere Prester, che si dichiara favorevole alla mozione: 

la strada è altamente transitata, per cui diventa necessario attuare tutti quei 

provvedimenti che possano tutelare l’incolumità pubblica. 

Il Presidente fa un appello al Consigliere proponente, affinché segua la mozione, 

poiché molte di esse restano morte. 

Il Presidente pone ai voti la mozione, approvata, alle ore 10,37, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti Favorevoli: 8. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,38 , chiude la seduta. 

Il Segretario                                   Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                   Andrea Gulemi 

 Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 17/03/2021 10:48:54 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 18/03/2021 09:19:44 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 17/03/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 11/03/2021


